

4. März 2021

Wartebereich des Münchner Impfzentrums seniorengerecht mit Sitzmöglichkeiten, Desinfektionsmittel und Schutz vor Kälte gestalten

Antrag:

Der BA 12 fordert das Münchner Impfzentrum in der Messestadt auf, Desinfektionsmittelpender bereits beim Anfang der Warteschlangen aufzubauen, im Wartebereich mindestens alle 5 Meter Stühle aufzustellen und die Warteschlangen, zumindest bei Außentemperaturen von unter 10° C, in eine der zurzeit leerstehenden Messehallen zu verlegen.

Begründung:

Aktuell müssen die zu impfenden Personen in unbeheizten Zelten oder sogar davor 30 Minuten und länger anstehen, bevor sie in die Messehalle eingelassen werden, wo die Impfung erfolgt. Die Zelte sind zugig, zumeist ungeheizt und bieten keinerlei Sitzmöglichkeit, obwohl die meisten Besucher zurzeit über 80 Jahre alt, auf Sitzmöglichkeiten angewiesen sind und schneller frieren als jüngere Menschen.

Desinfektionsmittelpender sind innerhalb der Messehalle reichlich vorhanden, jedoch sucht man einen solchen am Eingang des Wartebereichs, wo er am dringendsten benötigt wird, vergebens.

Initiative:

Jens Bergmann, Seniorenbeauftragter
Dagmar Föst-Reich, Vorsitzende UA Soziales